

*Sur le blog de Patrick Beaudouin, maire de Saint-Mandé*

## **Prolongement de la ligne 1 : une victoire collective**

16 juillet 2013 à 16:28



J'ai le plaisir de vous informer que le comité de suivi du prolongement de la ligne 1, qui s'est tenu vendredi dernier sous l'égide du Syndicat des Transports d'Ile-de-France (STIF), a validé le projet que je défends depuis de nombreuses années, aux côtés des élus locaux de l'Est parisien et de l'association Métro Rigollots – Val de Fontenay.

Trois stations s'ajouteront à la ligne 1, conformément au tracé pour lequel nous nous sommes battus collectivement : les Rigollots (Fontenay-sous-Bois), Grands Pêcheurs (Montreuil) et enfin Val-de-Fontenay (Fontenay-sous-Bois).

Associé au Grand Paris Express, le prolongement de la ligne 1 permettra de désengorger les transports de l'Est parisien et contribuera au développement économique de pôles déjà prometteurs (Val-de-Fontenay, notamment).

Une excellente nouvelle, tant pour les habitants des quartiers concernés que pour les usagers franciliens, dont les déplacements de banlieue à banlieue seront grandement facilités.

Évalué à 850 millions d'euros, le projet sera soumis, dans les prochains mois, au vote du Conseil d'Administration du STIF, pour une réalisation à l'horizon 2025-2030, en même temps que la ligne orange du Grand Paris Express.